

はたちの夢



新成人を代表して、小鹿山知実さん、松本紘明さん、猪狩健司さんよりそれぞれ新成人としての決意と抱負を述べていただきましたので、ここに掲載します。

小鹿山 知実さん

私達は生まれてから今日まで、たくさんの方々に見守られてきました。小さい頃は家族に守られ、学校に上がってからは多くの友達や先生方、地域の方々に育てられてきました。20歳になるまでに何と多くの人達の助けを借りてきた事でしょう。本当であれば今日ここで、その思いを込め、私達の方からお礼を申し上げなければならないのですが、このように盛大に門出を祝っていただき、とても感謝しています。また、震災の混乱を経て今こうして懐かしい友達と広野の地で成人式を迎えた幸運を本当に有り難く思います。

思えば、一年前の震災はたくさんの傷跡を残していました。せっかく決まっていた就職先が取り消しになりました。震災の後始末すら充分にできていない状態です。私達の故郷“ふくしま”が

“ Chernobyl ” と同義語のように扱われる現実に悲しみを感じるのは私だけではないと思います。今、私に何ができるのか？自分の無力さを感じました。

ある時、テレビで仮設住宅にお住いの広野の方が、父について「先生の顔を見ると元気になる。」と話しているのを見ました。家では家族に「細かい事ばかり言う」とうるさがられていましたが、誰かの支えになると元気になります。

この先生の話を聞いた時、以前何かで耳にしたアンパンマンについての話を思い出しました。アンパンマンは誰かが空腹だと顔の一部をちぎって与えます。大変な程だと思います。それなのに、他人のことばかり心配していらっしゃいます。

この先生の話を聞いた時、以前何かで耳にしたアンパンマンについての話を思い出しました。アンパンマンは誰かが空腹だと顔の一部をちぎって与えます。そのせいで自分の力が衰えてしまうと分かっていても、目の前の人を見捨てることはしません。そのことは、いついて作者の『やなせたかしさん』は「本当の正義」というものは、決して、恰好の良いものではないし、そしてそのためには、必ず自分も深く傷つくのです。私は、自分を犠牲にして

婦人科以外の患者さんの診療も断らないとのことでした。普通の人なら、自分のことで精一杯です。病気にによる痛みも、我慢するのが大変な程だと思います。それなのに、他人のことばかり心配していらっしゃいます。

これまで人のために生きるとまでも人のために生きるという事が信じられませんでしたが、この産婦人科の先生はまさにそれをなさっていました。

これまで私は漠然と自分のなりたい職業を決めていましたが、この先生の話を聞き、自分を犠牲にする覚悟も必要なのだと心が引き締まる思いがしました。今回、震災を体験したこと、改めて自分が医療の道に進む事の意義とその厳しさを実感しました。恥ずかしながら、まだ、私はその門を開くことを止めました。今は無力な私を誰かのために、故郷のために力になれる事が出来る、それを励みに進んでいきたいと思います。

師であることで、何かをしました。これまで父のような仕事をしたいと考えましたが、この時にこの思いが強くなりました。そんな中、南相馬市の町は震災の後始末すら充分にできていない状態です。双葉郡の多くのシンボルでもあったJヴィレッジが自衛隊の基地のような様相になってしましました。双葉郡の多くの町は震災の後始末すら充分にできていない状態です。私達の故郷“ふくしま”が

“ Chernobyl ” と同義語のように扱われる現実に悲しみを感じるのは私だけではないと思います。今、私に何ができるのか？自分の無力さを感じました。

ある時、テレビで仮設住宅にお住いの広野の方が、父について「先生の顔を見ると元気になる。」と話しているのを見ました。家では家族に「細かい事ばかり言う」とうるさがられていましたが、誰かの支えになると元気になります。

これまで私は漠然と自分のなりたい職業を決めていましたが、この先生の話を聞き、自分を犠牲にする覚悟も必要なのだと心が引き締まる思いがしました。今回、震災を体験したこと、改めて自分が医療の道に進む事の意義とその厳しさを実感しました。恥ずかしながら、まだ、私はその門を開くことを止めました。今は無力な私を誰かのために、故郷のために力になれる事が出来る、それを励みに進んでいきたいと思います。